

Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 5 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10

El Noticiero Sevillano

Anuncios, reclamos, esquelos mortuorias, comunicados y avisos á precios convencionales

Toda la correspondencia al Director

Teléfono número 290

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-propietario: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

AÑO V.—NÚM. 1523

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Miércoles 9 de Junio de 1897

FERNANDEZ Y COMPANIA

ALMACEN DE TEJIDOS

Estos importantes almacenistas han establecido una sección especial de ventas, donde expender toda clase de tejidos en seda, lana, hilo y algodón.

Horas de despacho: 8 mañana á 6 tarde

Plaza del Duque de la Victoria, número 10

EL NOTICIERO SEVILLANO

Es el periódico de mayor circulación de Andalucía GRABADOS EN TODOS LOS NÚMEROS

VISITAD

TODAS LAS NOCHES LA GRAN SUBASTA DE MUEBLES TARIFA, 8 Precios increíbles

EDICIÓN DE LA MAÑANA

Noticias locales

Se reunió anoche en el Ayuntamiento la comisión municipal de Obras públicas para tratar de los asuntos pendientes de despacho.

Fue aprobado el dictamen del arquitecto señor Saenz, relativo á la apertura de una nueva vía entre las de Alcázar y Regina. Proponer á los dueños de las casas colindantes con la muralla situada entre las calles Gravina y Julio César que la adquieran beneficiándose por mitad del terreno donde está emplazada.

Fueron concedidas licencias á los dueños de las casas en la calle Santa Ana, que lo solicitan, para obras de reconstrucción.

Quedó sobre la mesa el expediente de alineación de la calle Imperial. Por último, se aprobó el pliego de condiciones para la subasta del material de hierro.

Se ha ordenado al jefe del batallón cazadores de Segorbe que disponga la presentación en la Audiencia de esta capital, para asistir como testigo en un juicio oral el sábado, de Antonio Menacho Romero.

Ha sido autorizado para venir á Sevilla el general jefe de la segunda brigada de Cadix don Fernando Castillejo.

Tenemos entendido que el señor ministro de la Guerra aprobará la propuesta hecha por el capitán general de esta región referente al uso de traje de rayadillo por las tropas de la misma durante la época de cañones.

La notable sociedad de conciertos que dirige el eminente maestro don Tomás Bretón, no vendrá á Sevilla, como se había proyectado, á causa de no haber podido lograr la organización de su viaje á Granada, motivo principalísimo del proyecto, de esbochar en esta capital varios de sus conciertos á su paso para dicho punto.

Hemos oído asegurar que el nombramiento de juez municipal de Gullena hecho á favor de don Antonio Rincón Lopez, ha sido muy bien acogido por todos los vecinos de aquel pueblo.

¿No habría modo de evitar el perjuicio que se irroga á los estudiantes que se encuentran en Sevilla llamados á examen, durante tres ó cuatro días?

Hay algunos que por escasez de recursos hacen el viaje á Sevilla con el tiempo preciso, obligándoles, con perjuicio de sus intereses, á permanecer en esta capital mas tiempo del que proyectaban.

No queremos hablar de la lamentable pérdida de tiempo en estos días en que paratodo estudiante aplicado ó desahogado tiene gran importancia una sola hora robada al estudio.

A muchos hemos oído hacer estas consideraciones, refiriéndose especialmente á los tribunales de Derecho, y esperamos que el digno decano de la facultad, don Manuel Laraña, atenderá gustoso esta indicación.

Se le ha concedido una comisión del servicio para Alhama de Granada al capitán de ingenieros don Fernando Plajan.

El cabo comandante del puesto de la Guardia civil de Cortegana (Huelva), don Anastasio García Redondo, ha llevado á cabo un importante servicio, que es digno de elogios.

En la villa de Almonaster la Real, capturó á uno de los autores de un importante robo llevado á cabo en la casa de don José Bolaños.

El cabo Anastasio García practicó un minucioso registro en casa del detenido encontrando algunas monedas de oro procedentes del robo y algunas prendas.

El detenido se llama Martín Macario, interrogado habilitmente confesó que fué convecino Manuel Sanchez y que en unión de él se proponían matar al dueño de la finca pero que la casualidad hizo que no se encontrara en su casa.

Noticias militares

Por esta Capitanía general se ha dado conocimiento al ministro de la Guerra de que el primer teniente de artillería don Rafael Halcón y el segundo de caballería don Francisco Castillo se encuentran enfermos y no pueden incorporarse á sus destinos.

—Se ha concedido por el comandante en jefe de este cuerpo de ejército las siguientes licencias:

Dos meses al primer teniente don Angel Negrón Fuentes.

Veinte días para Aliseda al primer teniente don Alejandro Ory.

Dos meses para Alcaudete al comandante don Miguel Gomez.

Dos meses para Albox al primer teniente don Luis Fernandez Reche.

—Al ministro de la Guerra se ha parapicado que ha sido alta en la nómina de reemplazo de la región el primer teniente de ingenieros don José Borrego Vazquez.

—Al Consejo Supremo de Guerra y Marina se ha cursado la propuesta de retiro, para los efectos de la ley, del soldado regresado de Cuba Francisco Jimenez Reina.

—Al ministro de la Guerra se ha cursado copia del expediente de exención que se instruye á instancia del recluta Fernando Peña Cabello.

—Al auditor general de esta región se ha remitido, para que informe, el expediente de inutilidad que se instruye á instancias del soldado Juan Ros Marin.

—Con objeto de que se una al expediente que se instruye para dar pensión, se ha remitido al juez instructor del tercero de zapadores, certificado de pobreza de Catalina Garcia, madre del soldado muerto en Cuba Santos Gonzalez.

—Ha sido destinado á la comandancia de carabineros de Algeciras el capitán de dicho cuerpo don Francisco Gonzalez Perez.

—Se ha conferido una comisión del servicio para varios puntos de la región al teniente auditor don Manuel de Nieto.

—Se ha incorporado al Estado mayor de la segunda división del segundo cuerpo de ejército el capitán de dicho cuerpo don Francisco Garrido.

—Al ministro de la Guerra se ha dado conocimiento de que el médico mayor don Gustavo Mayo Vela continúa enfermo y no puede incorporarse á su destino.

—Se han concedido dos meses de licencia al comandante don José Reig Escalante.

Noticias taurinas

En Morón se organiza para el día del Corpus una corrida de novillos.

—Para el día del Corpus se proyecta en Linares una buena novillada con ganado de Arribas hermanos.

—El próximo día 29 se lidiará en la plaza de toros de Cádiz una corrida de novillos de la ganadería de Surga, que serán estoqueados por los diestros Padilla y el Jerezano.

Este último diestro se encuentra algo molestado de la cornada que en la plaza de toros de La Unión sufrió hace poco tiempo y es probable que no pueda tomar parte en esta corrida, en cuyo caso será sustituido por otro matador que aún no ha sido designado.

—En la plaza de toros de Nerva (Huelva), se lidiará el día del Corpus una corrida de cuatro novillos, que estoqueará Saravia chico.

—Los carteles anunciadores de las corridas de toros que con motivo de las próximas fiestas del Corpus y feria de Granada se han de lidiar en aquella plaza, son lujosísimos y de verdadero gusto.

Dichas corridas se celebrarán los días 17 y 20 del presente mes, lidiándose toros de los señores Adañil y Cámara, por los diestros Mazzantini y Lagartijillo.

Habrà trenes especiales.

—El próximo domingo 20 se lidiarán en nuestro circo taurino toros de la ganadería portuguesa de Palhas, que serán estoqueados por los diestros Dominguez y el Valenciano.

—La empresa de la plaza de toros de La Línea ha adquirido una corrida de toros de la ganadería de don Antonio Lopez Plata, que se lidiará en aquella plaza el día 4 del próximo mes de Julio, feria de aquel punto.

—El próximo jueves llegarán encajonados los toros de la señora viuda de Saldueño que se han de lidiar en nuestra plaza el día del Corpus.

Serán desencajonados en el cortijo de Cuatro.

—El diestro Gorda ha sido contratado para torear en las corridas siguientes: Los días 17 en Avila; 20 y 27 en Bilbao, 24 y 29 en Tolosa y una corrida sola sin fecha fija en la plaza de toros de Barcarrota (Badajoz).

—Como saben nuestros lectores por el correspondiente de El Noticiero en Lisboa, el diestro Emilio Torres Bombita ha sufrido una recaída en la dolencia que sufre á causa de la última cornada que recibió.

Por este motivo no pudo tomar parte en la corrida que en la plaza de toros de Lisboa tenía contratada para el pasado domingo y según proscrición facultativa tampoco podrá tomar parte en la corrida que el

día 13 había de torear en Nimes augurándose que hasta el próximo día del Corpus no estará completamente restablecido estoqueando dicho día en la plaza de toros de Málaga, alternando con Fuentes.

MODAS



Traje de campo. La falda, de última novedad, es de forma acordeón, con una ancha tabla delante. El cuerpo es un corsete almenado abierto sobre una camiseta de encaje, igual al de los hombros. Sombrero pastora.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas extranjeros

Socorros.—Naufragio

París 8, 6-4 t.

El Consejo de ministros ha acordado pedir á las Cámaras un crédito excepcional para socorrer á las víctimas causadas por la catástrofe á que ha dado lugar la inundación de Voinon.

Telegrafian de Hamburgo participando que ha naufragado el vapor Bismarck á causa de la niebla.

Solo se han salvado el capitán y un hijo suyo.—Rigalt.

Explosión.—Colisión

París 9, 1-30 madrugada. (Urgente.)

En Puebla (Méjico), ha hecho explosión una máquina de vapor, causando veinte muertos y numerosos heridos.

En Texas (Estados Unidos) ha habido una colisión entre varios marinos españoles y algunos habitantes de la población.

Estos gritaron: ¡Viva Cuba libre! siendo acometidos por los marinos. Resultaron varios heridos.—Rigalt.

Telegramas de Madrid

Manifestaciones de Montero Rios

Madrid 8, 9-30 n.

La Correspondencia de España, hablando de la conferencia celebrada entre los señores Sagasta y Montero Rios, dice que éste se expresó en los siguientes términos:

«Es preciso mucha calma y prudencia. Debemos acatar la solución de la crisis. Los actos de la Corona debemos defenderlos por convicción y por conveniencia, y aplaudirlos, aun siendo adversos, porque este es el deber de los monárquicos y por este se desconocen las consultas que determinaron la resolución de la Corona, no siendo ésta nunca responsable.»

El señor Montero Rios elogió muchísimo á la reina, diciendo que sería grande injusticia dudar de la imparcialidad y sentido político con que ejerce la Corona sus prerrogativas.

Añadió que además de una gran injusticia sería una gran inconveniencia.

«La reina—dijo—ha cumplido dignamente sus deberes constitucionales.

«Debemos ganar el tiempo perdido, concretando soluciones definidas acerca de la cuestión de Cuba, con asentimiento y aprobación explícita de los prohombres del partido liberal, haciéndolas públicas para sí alguno quisiera mas tarde, que se conozca ahora quien es el disidente y no comprometa la homogeneidad, que es la fuerza de todo partido.»

«Para esto no se necesitan meetings; sino que el señor Sagasta formule su pensamien-

to y lo someta al criterio de los exministros liberales, y si hay alguno que discrepe, despidirse de él hasta que se resuelva el conflicto de Cuba.»

Recordó la conducta de mister Gladstone cuando formuló el programa del home rule para Irlanda, que no vaciló en despedirse de los amigos que no lo aceptaron, manteniendo así la unidad del partido liberal inglés.

La fiesta de Beti-Jai

Madrid 8, 10 n.

En el frontón de Beti-Jai se ha celebrado con mucho lucimiento la fiesta organizada á beneficio de la Cruz Roja española.

La primera parte del programa se componía de dos partidos de pelota, ambos á 40 tantos.

En el primero jugaron Elósegui, Usandizaga y Araquistain, contra Eloy Anabitarte y Francés.

Los primeros dejaron á los segundos en 36 tantos.

El partido fué muy bueno, habiendo aplausos para todos los jugadores.

En el segundo lucharon Zabarte y Chiquito de Abando contra Lasarte y Americano.

Ganaron los últimos, que dejaron á sus contrarios en 29 tantos.

La segunda parte del programa la formaban varios asaltos de armas en la forma siguiente:

Primer asalto, señores Pini y Merlini, á florete; segundo, señores Heras y Arregui, á idem; tercero, señores Pini y Martínez, á sable; cuarto, señores Pini y Ducousou, á florete; quinto, señores Martí y Morelli, á sable; sexto, señores Pini y Carbonell, á florete.

Hubo aplausos para todos los tiradores, especialmente para los maestros Pini y Carbonell.

La tercera y última parte del programa estaba á cargo del orfeón pamplonés, que ejecutó las siguientes composiciones:

1.º Guernica; 2.º Pallas; 3.º Fiestas helénicas; 4.º Aires vascos; 5.º Superflúmina; 6.º Navarra (jota); 7.º Brull.

El orfeón fué ovacionado. El maestro Pini entregó al presidente de la Cruz Roja 800 pesetas para socorrer á los heridos en la guerra.

«El Correo» y los liberales

Madrid 8, 10-15 n.

Dice El Correo que el primer acto de importancia que realice el partido liberal será la redacción de un Manifiesto al país, consignando las soluciones eficacísimas que tiene para los problemas pendientes.

Los jingoístas

Madrid 8, 10-30 n.

Telegrafian de Nueva York diciendo que la solución de la crisis de España ha regocijado á los jingoístas, quienes temían que entrando Sagasta en el poder y cambiando la política, se hubieran trastornado los planes de sus amigos los filibusteros.

Los liberales

Madrid 8, 11 n. (Urgente.)

En el Circulo Liberal se ha reunido hoy el comité provincial del partido, bajo la presidencia del señor Aguilera.

Este dijo á los concurrentes que los había reunido á petición de muchos socios, con el objeto de acordar un acto de adhesión incondicional al señor Sagasta.

El señor Montilla pide que se acuerde así, aprobándose la petición por unanimidad y sin discusión alguna.

Después se levantó la sesión.

Ultimas noticias

Madrid 9, 2-30 madrugada. (Urgente.)

El Diario Oficial del ministerio de la Guerra publica una real orden llamando al servicio activo á los reclutas comprendidos en el sorteo supletorio, los que se reconcentrarán el día 21 del corriente.

—El orfeón pamplonés ha dado una serenata en Palacio, siendo muy aplaudido. Asistieron á la serenata los diputados por Navarra.

—El orfeón fué obsequiado con un lunch. Hoy se firmará el nombramiento del general Rey para jefe del Estado mayor de Filipinas.

También se firmará la promulgación de la ley de fuerzas terrestres.

Telegramas de provincias

Toros en Algeciras

Algeciras 8, 8 n.

Los toros de Lopez Plata lidiados hoy en esta plaza han sido buenos. Mataron doce caballos.

Moronto y Corzo han trabajado bien. El Moronto ha sufrido una cogida, resultando con un puntazo en el muslo derecho.—C.

EDICIÓN DE LA NOCHE

Crónica de Madrid

8 Junio.

No logran buen suceso para España las cosas de la guerra en la parte Oriental de Cuba. En el Occidente siguen los combates, abundan las pequeñas partidas rebeldes, no cesa la destrucción de los poblados de menor vecindario, y lo único que se extingue es la riqueza.

Los que vuelven hablan de especulaciones con los infortunios nacionales. Ni la inmoralidad se ataja, ni se presiente la conclusión de la campaña. Para estas pesadumbres recibimos varias compensaciones: el hecho de haber ascendido en el año último á 41 millones de pesetas la redención para el servicio militar; el acto de los coroneles de voluntarios de la Habana que han reiterado su adhesión al general Weyler, y el acuerdo oficial de rectificar el censo de las

provincias de Occidente de Cuba para llevar á cabo las elecciones municipales del nuevo régimen autonómico. Lo primero representa una desdicha más de la patria, porque aumenta la miseria en la Península; lo segundo ha de parecer intempestivo; lo último es una ficción más en la serie larga de las que atrofian la vida nacional.

No hay pueblo, no hay voto independiente, no hay libertad en los partidos, impera el régimen militar, todo gira en derredor del estado de sitio; y así se va á rectificar el censo, y así se harán las elecciones. La democracia no puede fundarse sobre tan movidiza arena: el gobierno propio de la colonia, engendrado por la guerra, cuidada por generales, amparado por la ordenanza y vigilado por gente de armas, sin reuniones públicas libres, sin periódicos libres, sin las esencias y las exterioridades de la libertad, nacerá flaco, pobrísmo, sin autoridad, caso de que nazca, pues lo mas verosímil es que todo ello no sea sino un aborto.

No se redactaron las reformas para la guerra; no se imaginó que la descentralización había de ser para tierras calcinadas, para las soledades de los campos devastados. De ese censo, y de esas elecciones, ¡que municipios, es decir, qué ayuntamientos saldrán! Allí donde puedan existir, no serán mas que los servidores de las voluntades que deban imponerse en los países turbados por la guerra. Reflejo del flujo militar, la autonomía incipiente de la parte occidental de Cuba no podrá lograr sino los respetos convencionales de los que vivan sometidos á la aspera ley de los ejércitos en campaña. La atención pública debe fijarse en estas cuestiones cuyo interés supremo parece que mengua en el ruido que producen las vivas críticas á lo que se llama la soberbia del señor Cánovas del Castillo.

Acaso su fortuna en estas horas, por no decir en estos tiempos, se deba á la flaqueza de otros. Quizás la arrogancia sea debultado por falta de competidores. Puede ser que la altivez no refleje sino la profunda convicción que tiene el señor Cánovas de que conoce mucho mejor que sus contemporáneos á los partidos de la época actual. Si viviesen Rívero, Ríos Rosas, Olózaga, Serrano, ¡quién sabe el tamaño que podría tener la arrogancia del insigne estadista!

Si estuvieran en las Cortes aquellos federales de los primeros tiempos de la Restauración de los primeros tiempos de la altivez no habría quien sabe si esa altivez no sería de la grandeza que ahora se le reconoce. Para eso, claro es, hace falta un partido que esté en las Cortes y que fuera de las Cortes se mueva y que propague ideas y lleve á los ánimos energías, entusiasmos y convicciones. El señor Cánovas ha hecho de su hueste una verdadera legión de soldados.

Al que más libertad se le concede es al señor Romero Robledo, el cual puede permitirse acometer al señor Castellano, en la seguridad de que nadie dá al hecho la mayor importancia. Los demás conservadores callan y obedecen. Se ha escrito una leyenda para ellos, en lo que toca á la imperiosidad del jefe, y nadie se entera de su opinión, sino del modo que ha de ejecutarla: trámite que despañan auxiliares estimables y competentes. De ahí la unidad del partido conservador.

Nadie es nada. Todos son lo que el señor Cánovas quiere que sean.

Las cosas no pasan lo mismo en los demás partidos, y como los liberales requieren para sus acuerdos la discusión, á veces la oposición todas las medidas menos rápidas, los movimientos más lentos, y el camilante sea aceptado, ofrece dificultades y entorpecimientos. Así han sido, así son y así probable, por no decir seguramente, serán los liberales, lo cual no ha impedido unas veces que cayeran los tronos y otras han podido cooperar esos elementos ni mejor, ni peor disciplina que la de ahora, á la consolidación de monarquías y el arraigo de leyes que han desbaratado por su esencia progresiva todas las tramoyas revolucionarias.

Importa reconocer además, que el señor Cánovas del Castillo no es de los políticos que desaprovechan los errores pequeños ó grandes de los partidos, y acaso vio desde el primer momento del conflicto provocado por la deplorable acción del duque de Tetuan, que la minoría liberal no estaba en la abstención, sino por efecto de uno de esos movimientos rápidos en que el sentimiento de la dignidad no consiente abarcar todas las consecuencias del hecho. Si la minoría liberal hubiese ido á las Cortes, y allí, después de flagelar al ministro de Estado, hubiese exigido la reparación que en otras partes han dado antes de pedir las ministros de naturaleza delicada, hubiese abstenido después, si el caso lo demandaba con total unidad de pensamiento, y esa abstención fuera, si bien con dolor de casi todos, el punto de partida para el rompimiento de unas relaciones que ni la Corona ni los conservadores estimaran necesarias. Y en suspenso esas relaciones, ó completamente terminadas, toda la arrogancia del señor Cánovas no habría evitado su caída inmediata, pues ni con el auxilio de las bayonetas pueden vivir mucho en los tiempos presentes los ministerios impopulares.

Ahora es mas dificultosa la labor de las minorías liberales; pero no se olvide que así como fueron sin convicción de muchos á la abstención, pueden del propio modo tomar otros acuerdos, y recuérdese que aun cuando de un error naen muchos, siempre las colectividades excitadas, cuando son populares, arrastran al cabo á toda la opinión, cuyas manifestaciones, en casos semejantes, suelen ser graves para los gobiernos orgulloso. Todo el mundo sabe que en las coaliciones de los liberales con los republicanos, muchos de los primeros no han ido al fin, sometidos por disciplina ó por no perder posiciones determinadas en el partido á que pertenecían. Y todo el mundo sabe también que al lado de federales rabiosos, de progresistas exaltados ó de organi-

Los convencidos, formaron en las coaliciones aristocráticas y monárquicas de la mejor...

De todas suertes, lo que después de un lance como el pasado queda, y a veces por bastante tiempo, es un malestar que a nadie conviene...

Incógnito

Noticias Locales

En el Gobierno civil se ha recibido, resuelto a favor de la administración, el expediente suscitado con el juez de instrucción de Utrera...

Mañana llegarán los artistas de la compañía de zarzuela del señor Berges, que el sábado debutará en el teatro de Esclava.

Mañana, a las tres y media de la tarde, celebrará sesión la Diputación provincial.

Entre otros asuntos se someterá a su aprobación la subasta del servicio de bagajes y de arriendo de la real orden aprobando el presupuesto provincial para el próximo ejercicio.

El ayuntamiento de Almisá de Guadalupe ha enviado a la comisión provincial certificación de no haberse efectuado operaciones de ingresos y gastos en aquel municipio durante el tercer trimestre del ejercicio económico actual.

La Liga de propietarios ha oficiado al Gobierno civil participando que la junta directiva de la misma ha quedado constituida en la forma siguiente:

Presidente, señor conde de Santa Bárbara; secretario-contador, don Juan Bautista Abianedo; tesorero, don José Martínez Ruiz; secretario general, don Antonio Huete Ruiz; vocales: don Manuel de la Riva Villegas, don Antonio de las Barras Prado, don Juan Talavera de la Vega, don Juan Vila Suárez y don Francisco Galvez Romero; suplentes: don Bernabé García de Viniegas, don Vicente García Bárcena y don Ramón Hoyuela.

El ayuntamiento de Almisá de Guadalupe ha propuesto en los primeros lugares de las ternas para el nombramiento de vocales de aquella junta de sanidad, a don Romualdo Fernández Carmona, médico; don José Soriano Barragan, farmacéutico; don Eusebio Moreno, veterinario; don Fermín Rodríguez Gayete, don Manuel Alonso Martín y don Manuel Mariana Orejuela.

El Boletín Oficial de hoy publica el repartimiento de la contribución territorial y pecuaria para el próximo año económico de 1897 a 98, formado por la administración de Hacienda de los 5.263.743 pesetas del cupo que por la expresada contribución ha correspondido a cada pueblo de esta provincia.

La Guardia civil del puesto de San Bernardo ha capturado en el sitio conocido por el Juncal, al soldado desertor del tercer regimiento de zapadores-minadores Ramón Méndez Martínez. Este individuo desertó de su cuerpo el día 30 del pasado Mayo y se encontraba en el lugar que lo capturó la benemérita, en ropas menores. Al ser detenido manifestó que el expresado día 30 se acostó a dormir la siesta, desahuciándose, y que al despertar se encontró sin la ropa, lo que le obligaba a no poder entrar en la población a presentarse a sus jefes.

Los señores hijos de Ferrer, dueños del almacén de papel y objetos de escritorio, establecido en la calle Sierpes, núm. 5, nos ruegan participemos a nuestros lectores, que han recibido un completo y variado surtido en papeles chinos y japoneses para decorar fibores, jarrones, etc., etc., de preciosos dibujos y económicos precios.

Además han recibido varias colecciones de tipos de belleza en cromolitografía iguales a las que se vienen solicitando por los numerosos aficionados a coleccionar las de las cajas de cerillas.

En el cortijo de Camino denunció la Guardia civil 22 cabezas de ganado cabrío que abandonadas pastaban en aquellos sembrados.

El día 14 se efectuará en el Ayuntamiento la subasta para el asfaltado. El contratista actual ha solicitado del Ayuntamiento se le autorice para tomar parte en ella con los créditos que posee del municipio.

Mañana se reúne en el Ayuntamiento la junta municipal de asociados, para aprobar las condiciones económicas que han regido para la subasta del servicio de limpieza pública, y las relativas al arrendamiento de las casas calle de Castilla, números 55 y 57, destinadas a escuelas municipales y el contrato de arrendamiento de la casa contigua a la de socorro de la plaza de San Francisco, que servirá de ampliación de aquel establecimiento benéfico. Respecto a este último extremo que figura en las citaciones, hemos oído asegurar que se opondrá a su aprobación uno de los vocales, fundado en que en cualquiera otra calle de las inmediatas a la plaza mencionada, se encontraría local amplísimo, por la mitad de lo que nos cuesta la casa destinada a casa de socorro en plena plaza de la Constitución.

El domingo 13 de Junio se celebrarán en el teatro de la Santísima Trinidad solemnemente cultos, autorizándolos con su presencia Jesús Sacramento. Predicará el señor Arzobispo de la diócesis.

Por falta de número de señores vocales, no ha celebrado hoy sesión la comisión municipal de Asuntos jurídicos.

Vapores correo de la Compañía Transatlántica. El sábado 5 salieron: El México, de la Habana para Barcelona; el Reina María Cristina, de la Habana para Veracruz, y el San Ignacio, de Suez para Aden. El domingo 6 salieron: El Habana, del puerto de su nombre para Santiago de Cuba, y el Montevideo, de Port Said para Barcelona.

En la administración de Hacienda se han recibido para su aprobación las matrículas de subsidio industrial de Alcalá del Río, Algabe, Campana, Lebrija, Lora junto a Estepa, Martín de la Jara, La Roda y Burguillos.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 237.935'10 pesetas, correspondiendo a contribución industrial 330, a derechos reales 2.629'74, al impuesto sobre sueldos y asignaciones 23.411'90, al idem del I por 100 sobre pagos 829'51, a Aduana 23.415'54, al impuesto de consumos 186.557 con 55, y a propiedades y derechos del Estado 567'92.

Por la depositaria-pagaduría de Hacienda de esta delegación se han satisfecho hoy 263.658'35 pesetas, para atender a las distintas obligaciones del Estado en esta provincia.

Al Ayuntamiento de esta capital le han sido abonadas hoy por la delegación de Hacienda 175.395'19 pesetas en concepto de recargos municipales, por consumos de la mensualidad corriente.

Por la secretaría de esta Universidad se han cursado al Consejo de Instrucción pública los expedientes de aumento de sueldo, por razón de quinquenio, del catedrático de este Instituto don Luis Herrera Robles y del de Caba, don Francisco Garrido Hidalgo.

Ha tomado posesión de la escuela superior de niños, de Osuna, el maestro interino don Pedro Rodríguez Ruiz.

Han ascendido en el escalafón general de universidades a los números 90 y 145 respectivamente los catedráticos de la de Sevilla don Manuel Sales Ferré y don Manuel Larrañá Ramírez.

El consejo universitario de este distrito, se ha reunido, tomando por unanimidad los siguientes acuerdos: Comunicar al catedrático numerario del Instituto de Canarias don Leopoldo Pedreira Taibo, el pliego de cargos formado por el rector en el expediente que a aquel se sigue, para que lo devuelva contestado dentro del plazo legal. Declarar en suspenso el expediente instruido contra el maestro de la escuela de niños de Santa Eufemia, hasta tanto no se justifique por la Junta provincial de Instrucción pública de esta capital, para que lo forme de nuevo, el expediente instruido contra el maestro de Salleras don Julian de los Reyes Pérez.

Con motivo de terminar el día 10 el periodo de la recaudación voluntaria la empresa arrendataria de contribuciones en esta provincia está presentando en la Tesorería de Hacienda las liquidaciones por las cantidades recaudadas en conceptos de territorial e industrial a fin de que tenga ingreso en el Tesoro la recaudación en período voluntario del segundo trimestre del actual ejercicio.

En conducción ordinaria han llegado hoy a esta capital varios presos que ingresaron en la cárcel. También conducía la benemérita gran número de escopetas recogidas por infracción de la ley de caza y demás clases de armas cortas.

El distinguido escultor don Carlos González Elris ha terminado una copia en barro del frontón de la puerta de San Miguel, del que hemos oído hacer los mayores elogios por la fidelidad con que está hecha la reproducción de tan notable obra arquitectónica. Este artista se ocupa en un busto estilo flamenco que se titula Dolores y un bajo relieve de gran tamaño titulado San Antonio de Padua predicando a los peces.

Celebrada hoy en la Diputación las cuatro subastas para contratar víveres, utensilios y combustibles destinados al consumo de los establecimientos provinciales de beneficencia de esta capital durante el próximo año económico, fué adjudicado favorablemente el remate del grupo primero a don Pedro Martínez Díaz, y el del cuarto a don Avelino Hevia; habiendo sido declarado desierto el de los grupos segundo y tercero, pues aunque hubo proposiciones, carecían de la firma del postor, quien no acompañó su cédula personal. Presidió el acto por delegación del señor Gobernador, el vicepresidente de la comisión señor Montá; representó a la asamblea el señor Carmona, levantándose la oportuna acta por el notario señor Calderón.

La empresa arrendataria de la recaudación de contribuciones anuncia segunda subasta de una finca en esta capital.

En la secretaría de la Junta provincial de Instrucción pública se ha recibido el presupuesto de material de la escuela de Almensilla.

El Alcalde ha dirigido un oficio al secretario del Gobierno civil señor Aspiazú, invitándole, así como al personal de secretaría, a concurrir a la procesión del Corpus.

En las escuelas públicas de Las Cabezas se verificarán los exámenes dentro del mes actual; y en las de Breas los días 14, 15 y 16.

Han sido aprobados por la administración de Hacienda los apéndices de los amillaramientos para el próximo año económico de Bollullos de la Mitación, Herrera, Marinaleda y Matarredonda y Villanueva del Ariscal.

Para evitar los abusos que vienen cometiendo algunos individuos llamándose investigadores de Hacienda y estafando a los contribuyentes, a continuación publicamos los nombres de los investigadores de esta delegación, únicos que pueden levantar actas y formar expedientes de defraudación. También debemos advertir a los industriales el derecho que tienen de exigir de los investigadores la presentación de su nombramiento, cédula personal y Boletín Oficial en el que aparezca su nombramiento. Los investigadores que en la actualidad existen son: Don Gustavo Codes, ingeniero jefe; don Mariano González Rojas, arquitecto; don Leopoldo Herrero, don Juan Ramón Magaña, don Rafael Nieva, don Roque González y don Mariano San José.

Se le ha concedido licencia hasta fin de mes para Antequera al teniente señor Fernandez de Rodas.

Nos aseguraron que en el próximo mes de Julio se publicará la convocatoria para las oposiciones en Correos. El programa es el mismo que otras veces.

Anoche fueron conducidos al albergue de Capuchinos 19 pobres que a deshoras imploraban la caridad pública.

Se encuentra en Sevilla el abogado de Utrera don Juan Arenas Liberto.

Servicios prestados por la Guardia civil de esta comandancia.

La de Herrera ha detenido a cuatro mujeres llamadas Josefa Fernandez Tejada, Carmen Fernandez Hidalgo, Rosario Palay Tejada y Lorenza Caballero Torres, principales promotoras de los daños causados en los sembrados de cebada, en predios de la propiedad de doña María Jesús Cornejo y Campo y doña Carmen Gomez Baenas.

En dichas fincas se presentaron gran número de mujeres deshaciendo los haces de cebadas y desparramándolos por el suelo. El origen de esta venganza obedece a que las antedichas señoras habían comisionado la siega de dicho cereal a personas extrañas a aquella localidad.

Los daños causados por las mujeres son de consideración.

Del cerrado llamado La Pastora término de Guillena, desapareció en la noche del 5 un caballo de la propiedad de don Felipe Romero Llorente, creyéndose haya sido robado.

La Guardia civil de Lora del Río ha encontrado abandonado en la finca Cerro yorbo término de Carmona una jaca, siendo depositada por ignorarse quien sea su verdadero dueño.

La de Marchena ha denunciado diez cabezas de ganado caballar por pastoreo abusivo.

En Madrid, anteayer a las nueve, el inquilino del piso bajo de la casa número 19 de la calle Trafalgar, don Nicolás Soto Vicente, de sesenta y dos años y natural de Sevilla, puso fin a sus días disparándose un tiro en el parietal derecho, ocasionándose tan gravísima herida que a pesar de los auxilios que le prestaron los facultativos de la casa de socorro del distrito, falleció pocos momentos después. Por escritos que se le encontraron, parece que el motivo que le indujo a tomar tan fatal resolución eran los sufrimientos que una enfermedad crónica le hacía padecer.

En la iglesia del Sagrario se ha verificado esta mañana un solemne acto, del que guardarán grata memoria cuantas personas han intervenido en él: la comunión pasional de los alumnos de la escuela municipal de la calle Velarde, que dirige el activo e inteligente profesor don José Cuervas y Zarco. Visitados y exhortados convenientemente dichos alumnos por el cura de la citada parroquia, señor Alvarez Franco, confesaron ayer mas de 90; y esta mañana a las ocho y media se dirigieron a la iglesia. El señor Alvarez Franco dijo una misa que oyeron los niños, guardando notable compostura y orden y cantando diversas composiciones religiosas. Al alzar entonaron la marcha Real, resultando el espectáculo solemne y conmovedor. El señor Alvarez Troya les dirigió una sentida plática, administrándoles seguidamente la comunión. A la Sagrada Mesa se acercaron unos 50 niños. Concluida la misa se les repartieron libros y estampas alusivos al acto, regalo del señor Cuervas. En la iglesia había además numerosas personas, entre ellas el marqués de Morante, visitador de la citada escuela, que había sido expresamente invitado al acto. Después de éste dirigieronse todos a la clase. En la plataforma de ella se colocaron sillas, que fueron ocupadas por los señores Alvarez Troya, marqués de Morante, varias señoras y señoritas, entre ellas las bellas hijas del señor Cuervas y otras personas invitadas. La escuela habíase convertido en improvisado café: en las mesas de escritura veíanse mas de cien servicios de aquél y había además 400 tortas, pasteles, bizcochos y bollos de leche, que fueron repartidos a los niños. Estos palmoteaban, vitoreando sin cesar, tanto a las personas mencionadas como a la aparición de cada obsequio. El desayuno fué costado por el señor marqués de Morante, excepto los cafés, porque enterado del objeto a que se destinaban el dueño del café de la Perla, don Justo Navarro, que asistió al acto, no quiso cobrar nada, ni permitió se pagase siquiera a los camareros. Han sido objeto de muchos y merecidos elogios cuantas personas han intervenido en esa agradable y ejemplar fiesta.

Nos ruegan llamemos la atención del señor Alcalde respecto al completo abandono que existe en la vigilancia de las calles Goyeneta y Cuna, en las que a diario se promueven grandes alborotos por ciertas palomas, que desde las horas primeras de la noche pululan por dichas calles.

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad durante el día de ayer fueron los de dos hombres, tres mujeres y seis párvulos.

No dicen que un industrial de Málaga ha descubierto un remedio eficaz contra la filoxera; tratase de un insecticida seguro y económico. Nos alegraríamos se confirmase la noticia.

El próximo domingo predicará el Arzobispo señor Spínola en la función que en honor de la Santísima Trinidad ha de celebrarse en el convento de este nombre.

En los exámenes celebrados ayer en el Instituto ha obtenido la nota de sobresaliente en la asignatura de Aritmética y Algebra, el joven y estudioso alumno del colegio del Santo Angel, don Luis Escobedo y Valle.

Esta mañana han sido intervenidas a un panadero de Alcalá gran número de hogazas de pan que estaban faltas en el peso. El pan decomisado fué repartido entre los establecimientos de beneficencia.

Hoy hemos visto qué donde se pagó más el oro es en casa de Velasco, Francos 40.

Sin exageración, sin necesidad de recurrir a medios que puedan extraviar la opinión, hay que confesar que el citrado efervescente de magnesia del doctor Trigo, se ha abierto paso desalojando a los productos extranjeros y matando el monopolio que las magnésias inglesas venían gozando con grave daño de la producción y de la riqueza nacional. De hoy más el producto español del doctor Trigo será empleado en vez de los preparados extranjeros.

Puerto de Sevilla.—Mareas para el día 10 de Junio. Sol sale a las 4-17 de la mañana y se pone a las 7-25 de la tarde.

Primera pleamar: Barra, 9-40 noche; Lisa, 12-45 madrugada; Borrego, 1-5 madrugada; Coria, 1-30 madrugada; Sevilla, 2-10 madrugada.

Primera bajamar: Barra, 3-33 madrugada; Lisa, 7 mañana; Borrego, 7-31 mañana; Coria, 8-5 mañana; Sevilla, 8-50 mañana.

Segunda pleamar: Barra, 1-12 tarde; Lisa, 1-7 tarde; Borrego, 1-35 tarde; Coria, 2-2 tarde; Sevilla, 2-45 tarde.

Segunda bajamar: Barra, 4-5 tarde; Lisa, 7-32 noche; Borrego, 8-7 noche; Coria, 8-37 noche; Sevilla, 9-22 noche.

Fases de la luna: Cuarto creciente el 8 a las 6-37 de la mañana.

Luna llena el 14 a las 8-36 de la noche.

Movimiento de buques en el día de hoy: A última hora de ayer salió para Marsella con carga general el vapor Aznafrache.

Hoy han salido: Vapor inglés Starleyhall, para Leith, con carga general; vapor inglés Dale, para Bordeaux, con carga general.

Entrados: Ayer a última hora entró el vapor inglés Saint Jagoas, procedente de Argel, en lastre, para cargar mineral de hierro.

Hoy, hasta las cinco de la tarde, no ha entrado en el puerto ningún buque.

PÉRDIDA. En calle Sierpes 6 Campana, un velo estrecho, de blonda negra, buena gratificación a quien lo entregue en la Dirección de Tranvías, Industria, 12.

SUIZO CHICO RESTAURANT Y PASTERIA Sierpes, 43, (Esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MAÑANA Canutos de pollo con salsa tártara

Aviso EN LA PLAZA DEL PAN NUMS. 10 y 11 Despacho de la fábrica de cordelería y tejidos de JUAN TOBAR

Se venden lonas y telas distintas, para toldos, costales, sacos, etc. y cuerdas, cáñamos, abaca y alparagatas, a precios baratísimos.

Isidoro Cabrera y Guerra ha trasladado desde 1.º de Junio su Taller de Carpintería a calle Marqués de Tablantes, 58 esquina de calle Gales.—Teléfono núm. 245

Fábrica de galletas de Cadiz SUBASTA

Por acuerdo de la junta general de accionistas de la sociedad «Fábrica de galletas de Cadiz» se suena a subasta voluntaria la expresada fábrica sin la casa que ocupa, con todas las máquinas útiles y utensilios necesarios para fabricar, a la alza de 25.000 pesetas y bajo las condiciones que resultan del pliego que está de manifiesto en la Notaría del licenciado D. Luis Alvarez Ossorio, San Pedro, 16, Cadiz, y de cuyo pliego se remitirá copia a quien la desee. El acto de la subasta tendrá lugar en el estudio del expresado Notario, calle de San Pedro, núm. 36, de esta capital, a las doce del día 30 de Junio del corriente año, debiendo depositar cada postor para tomar parte en el mismo el 20 por ciento del tipo antes mencionado. Para toda clase de informes dirigirse a los liquidadores de la fábrica de galletas de Cadiz. Cadiz 18 de Mayo de 1897. Los liquidadores de la sociedad, LILDEFONSO ISIGO, JUAN OJEDA Y GAMEZ.

Avisos oficiales Orden de la plaza del 9 de Junio de 1897. Servicio para el 10.

Jefe de día: el teniente coronel de cazadores D. Manuel Pérez de Junyuita. Hospital y provisiones: el capitán de artillería don Mariano Leyva. Parada: Granada, segundo turno. E. O. de S. E.—El comandante sargento mayor, Antonio Ibañ.

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TEATRO SAN FERNANDO.—La heronda, Monsieur y Madame Durand.—La de las Follies Parrison, Cantantes bailarinas transformistas.—El sutil truco.—A las 9.

Sección religiosa Santos de hoy.—Santos Primo y Feliciano, hermanos mártires. Santos de mañana.—Santos Crispulo y Restituto, mártires. Liturgia.—El oficio y misa son de la Octava, rito semidoble, color encarnado.

Cultos.—En la parroquia de Omnium Sanctorum misa y oficio en honor del Sagrado Corazón de Jesús, Indulgencia.—El Jubileo de las cuarenta horas se gana en la iglesia de San Antonio de Padua.



PRIMER ANIVERSARIO E. P. D. A. DON EVARISTO LOPEZ SAGASTIZABAL MARIPO QUE FUE DE LA SEÑORA Doña Luisa Sanchez Marcos falleció en Madrid el día 11 de Junio de 1896

Todas las misas que se digan en la iglesia de San Buenaventura el día 11 serán aplicadas por el alma del difunto, estando de manifiesto San Divina Majestad.

Los Excmos. Sres. Nuncio de Su Santidad y Obispo de Madrid-Alcalá, han concedido cien y cuarenta días de indulgencia respectivamente a todos los fieles por cada misa que oyeren, Sagrada Comunión que aplicaren o cualquier otro acto piadoso que ejercieren en sufragio del alma de dicho señor.

Boletín comercial

Mercado de cereales de Sevilla

Table with 3 columns: CLASES, Precios reales, and Medida o peso. Lists various grain types like Alfalfa, Alverjones, Avena negra, etc., with their respective prices and measures.

Matadero

Roses cortadas en el día de hoy: 1 toros, 3 bueyes, 15 vacas, 0 novillos, 3 uteros, 01 ceras, 38 añeños, 08 terneros, 08 carneros, 0 machos, 10 ovejas, 0 cabras. Las reses cortadas han pesado 10.276 kg. Precios para el entrador: Toros, buena vacas y novillos, de 0'90 a 1'00; uteros, cerros y añeños, de 1'05 a 1'10; terneros de 1'10 a 1'30; carneros, machos, ovejas y cabras de 0'85 a 0'95. Precios al público: Reses mayores, de 1'10 a 1'80; ternera, de 3 a 4'00; carnero y macho, de 0 a 0'00; oveja y cabra, de 0'50 a 1'20.

Mercado de aceites

Existencia anterior: 0000. Entradas hoy: 1.000 arrobas nuevo. Precios: Nuevo de 44 0/0 a 45 1/4.

Sucesos

Detenidos.—La policía dió una batida a las puertas que tienen por guardias los miembros de la Barrieta, deteniendo a cinco de ellos. Escandaloso.—La policía intervino en un escándalo que promovió en la calle del Sario un cochero llamado José Navarro Galvez. Al ser conducido éste a la prevención dió a la fuga, siendo detenido de nuevo al entrar de la calle Reyes Católicos y conducido al arresto civil.

Captura.—El domingo último, aprovechando un descuido de los dependientes, robaron de la fábrica de gasosas de la Alameda de Hércules, núm. 15, un bidón con collar de cascabeles. El cabo Reverte, acompañado del agente Antonio Gomez, consiguieron capturar a la mañana a Manuel Pedrosa (a) el Carbonero sobre el que recaían vehementes sospechas de que fuera autor del hecho.

El indicado sugeto se declaró autor, habiendo vendido los objetos robados en distintos sitios, donde fueron recuperados por la policía.

Robo.—En ausencia de la inquilina de la casa calle Jesús, núm. 5, doña Isabel Sánchez, fracturaron esta mañana, a las siete la puerta de la calle, y después de practicar un registro por el piso principal y desmenujar cuantos muebles creyeron precisos se llevaron un reloj de oro, una pulsera de mismo metal con piedras preciosas, varios resguardos de Cubas y algunas prendas de vestir.

En la casa solo había dos niñas de siete diez años, que dijeron haber sentido un gero ruido, que ellas atribuyeron a los ratones. Se ignora quiénes puedan ser los autores de este robo.

Un marido cariñoso.—En la casa número de la calle Conde Negro un individuo llamado Agustín García propinó a su esposa varias confusiones. En la casa de socorro del distrito fué curada Agustina Martínez, que así se llama la apaleada; y su esposo fué conducido a la prevención.

Noticias taurinas

Correio y Malaqueño torearán el día 11 Corpus en Jaen seis novillos de la ganadería de Galdón.

Vertical text on the right edge of the page, partially cut off, containing various small notices and advertisements.

Leemos en un periódico de Barcelona: «Nos dicen que el picador de toros Antonio Ruiz (a) Memento, ha leído al señor Cepillo un drama que ha escrito titulado Joaquina, que lo estrenará dicho artista en No-guina, que lo estrenará dicho artista en No-guina, durante la próxima temporada de veranos, durante la próxima temporada de invierno.»

Nuevas noticias de Algeciras dan detalles de la cogida de Diego Rodas, Moñeno, que es de más importancia de lo que en principio se dijo. El muchacho entró a matar con fé y de puro atracarse fué empujado, teniéndole suspendido el toro hasta que éste cayó muerto de la estocada que dejó el diestro. Esté tiene la herida en la cara anterior del muslo derecho y profundiza siete centímetros.

El matador de novillos Antonio Haro, Malagueño, ha conferido poderes para que lo represente como apoderado, al conocido escritor taurino don Isidro Gomez Quintana, director de la Biblioteca Taurina, K. Ch. T. y de La Estrella de Córdoba.

La empresa de la plaza de toros de Alicante anuncia una gran corrida de toros de muerte para el día 29 del actual, festividad de San Pedro.

Se lidiarán reses del marqués de Cullar por las cuadrillas de Guerrita y Villita. El empresario de la plaza de Santander ha comprado al señor marqués de los Castellanos una corrida que será allí lidiada a fines de Julio próximo.

Procedente de Tarragona ha llegado a Sevilla el diestro Ricardo Santos, Santillo, que como se ha dicho, tomó parte en la corrida celebrada en aquella plaza el domingo último.

Tiene una muñeca dislocada y un puntazo en la pantorrilla derecha, que le causó el cuarto toro al entrar a matar. No es cierto, como se había asegurado, que la empresa le regalara un capote de paseo al que de los seis matadores se luciera más en sus faenas.

En el correo de esta tarde ha regresado a Sevilla el representante de la empresa de esta plaza de toros, don Faustino Vara, que como es sabido fué a escoger los toros que el próximo día del Corpus se han de lidiar en nuestro circo, y que pertenecen a la ganadería navarra de la señora viuda de Saldaño.

Ecós ciclistas

El Ayuntamiento de Madrid ha subido á 20 pesetas el impuesto que por cada máquina se satisface anualmente y con este motivo hoy se habrá reunido en el café Sainza de la corte una comisión que gestiona en el Ayuntamiento la rebaja de esta contribución, verdaderamente escandalosa.

La comisión susodicha será compuesta, entre otros, de los señores Arribas (vicepresidente de la Sociedad de Velocipedistas), Lozano (don Francisco), que representará á la industria ciclista y un individuo de cada una de las sociedades que existan en Madrid.

No hace mucho tiempo que se recargaron considerablemente los impuestos que los industriales de bicicletas venían pagando por ejercer su comercio, y con este motivo fueron muchas las protestas y reuniones que se llevaron á efecto.

Ahora se ataca á los ciclistas en particular, y al paso que vamos llegará un día en que la contribución por este sport sea mas cuantiosa anualmente que el importe de una bicicleta.

Y luego se quejan del poco desarrollo que en España toma el ciclismo. Con tal protección por parte de las autoridades nos quejamos de vicio, como suele decirse.

Tribunales

Continuación de un Jurado. Se continúa ante la sección primera y el tribunal del Jurado, la vista de la causa por asesinato frustrado, contra José Serro Martínez.

Las sesiones de ayer han despertado curiosidad en el público, concurriendo hoy uno muy numeroso. Informes de hecho. El teniente fiscal, don Ramón de las Cajas, sostuvo sus conclusiones provisionales, pidiendo al Jurado que declarara la culpabilidad del procesado.

Don Jacinto Montell, que lo defiende, solicita se le declare irresponsable, fundado en que no cometió delito alguno. Veredicto. El Jurado dió veredicto de culpabilidad, pero estimando al procesado como autor del delito complejo de disparo de arma de fuego y lesiones graves.

El fiscal en vista de las contestaciones del veredicto, modificó solicitando se impusiera á Serrero la pena de tres años y seis meses de prisión correccional. La defensa, sin embargo, sostuvo sus conclusiones provisionales y que su defendido no era autor de delito alguno.

A la hora de cerrar nuestra edición, aun no se habia publicado la sentencia. Mañana la daremos á conocer. ¿Atentado ó resistencia? En la sección segunda comparece Manuel Lenque Diaz, acusado por el fiscal del delito de atentado.

Pide el ministerio público que se condene al Lenque en la pena de dos años, cuatro meses y un día de presidio correccional, fundado en que el delito cometido es el de atentado contra la autoridad.

El señor Diaz Ganga pedia que se absolviera á su defendido, modificando despues de la prueba y estimando que solo se habia cometido el delito de resistencia, debiendo imponerse solo un mes y un día de arresto mayor. Un hurto. En la sección tercera se verifica la vista de una causa por hurto, del juzgado del Salvador, contra Antonio Espinosa Rojas.

Jimenez y Francisco Gutierrez Gordillo, para los que pidió el ministerio fiscal la pena de dos meses y un día de arresto mayor y su defensor que se les absolviera.

Señalamientos para mañana. Civil. Autos del juzgado de Marchena. Don Manuel Tenencia Torres con doña Maria del Patrocinio Ternero, sobre venta de un caserío. Criminal. Sección primera. Magdalena. Jurado. Homicidio, contra José Blanco Rodríguez. Sección segunda. Utrera. Santiago Amores y otro, por hurto. Sección tercera. Ecija. Agustin Torres Roldán, por estafa. Otra de Estepa contra Manuel Giraldez Borrégo, por lesiones.

Noticias regionales

En la mañana de ayer fué recogida en la calle de Comedias, de Cadiz, por los guardias municipales una agraciada joven de unos 15 años de edad, que segun manifestó se habia fugado del asilo de Recogidas, arrojándose al patio de la casa desde el primer piso, lesionándose las piernas.

En un sillón fué conducida á la casa de socorro, siendo curada allí de la luxación del pie derecho, única lesión que se causó en la caída. Despues de curada fué conducida al asilo, en donde se halla recluida por sus padres. La joven oponia una tenaz resistencia á volver de nuevo al asilo.

Ha fallecido en San Fernando el teniente coronel de la escala de reserva de infantería de marina don Antonio Hernandez Perez. Ha sido nombrado decano de la facultad de Ciencias de Granada don Juan A. Tercedor y Diaz.

Con gran animación se han verificado en Linares las fiestas á la Virgen de Linares, patrona de aquella localidad. En el santuario de la Virgen, situado á la distancia de un kilómetro de Linares, se ha celebrado la solemne función religiosa.

Varios jerezanos dueños de viñas han ido á los pagos de Macharudo y Cerro de Santiago con objeto de practicar algunos ensayos con el calvuro de calcio para destruir la filoxera.

Exámenes

Universidad. He aquí los nombres de los alumnos que han obtenido la calificación de sobresaliente: Elementos de Derecho natural. Enseñanza libre; Agustin Marrero y Hernandez. Derecho político y administrativo (segundo curso); don Francisco Bernis y Carrasco, don José M. Sierra y Real.

Derecho internacional público; don Manuel Enriquez Barrios y don Francisco Beozar y Carrasco. Derecho internacional privado. Enseñanza oficial; don Julian Rodriguez Aparicio. Elementos de Hacienda pública. Enseñanza libre; don Matias R. Martinez y Martinez.

Metafísica preparatoria; don Manuel M. Perez Gorostira, don Antonio Jimenez Aragón y don Manuel Fernandez Escobar. Literatura general española. Enseñanza libre; don Mariano Duran y Garcia. Para mañana están citados los alumnos de las asignaturas siguientes: Elementos de Hacienda política á las ocho y media de la mañana.

Literatura griega á las doce y media de la mañana. Literatura griega. Enseñanza libre. Segundo y último llamamiento, á las doce y media de la mañana. En el Instituto. Mañana á las seis y media de la tarde habrá exámenes de grado.

Hasta ahora lo han solicitado: don Tomás Ibarra y Lasso de la Vega, don Eusebio Tarancón y Gallo, don Juan Portillo Valladares, don Toribio Mendoza y Galindo, don José Mude y Fernandez, don Manuel Bilbao Horcajada, don Joaquín Gorinas Ramirez, don Luis Valcarcel y Lopez, don Ramón Valcarcel y Lopez, don Mateos Gallegos y Gonzalez, don Antonio Filpo y Ballesteros, don José Ariza é Hita, don Florencio Pedro Jimenez, don Manuel Prada y Diaz, don Federico Casimiro y Pla, don Pedro Izquierdo y Domenech, don Rafael Fal y Sevilla, don Francisco Sanchez y Santa Maria de los Rios, don José Zarza y Miranda, don José Perez Carmona, don José María Camacho y Carrasco, don Carlos Garcia de la Mata, don José Luis Sopena y Gonzalez, don Manuel Ibarra y Menchacatorre, don Angel Saiz de la Rosa y Miranda, don Marcelino Vallejo Blanco, don Antonio Cubero y Fierro, don Rodrigo Fernandez y Garcia de Vila y don José María Rodriguez Izquierdo.

Física y química.—Esenala Hispalense: don Antonio Perez Barbadillo. San Pelagio: don José de Hoyos y Floranes, don Pedro Flores, don Manuel Vazquez y don Leopoldo Conradi. Geometría.—Santo Angel: don Juan Moriano de la Carrera. San Antonio de Padua: don José Martinez y Ponce, don Antonio Acosta y Melendez y Miguel Rodriguez.

Escuela Hispalense: don Eduardo Gomez de Avellaneda, don Juan Ruiz y Durán y don Andrés Saenz. San Estanislao: don José María Albizu y don Manuel Dieguez. San Francisco de Paula: don Antonio Sanchez Ciel, don Adolfo Alvarez, don Antonio Naval, don Sebastian Chacón, don Santos Asensio y don Gonzalo Wilhinski. San Pelagio: don Manuel Flores, don Enrique Perez, don Juan Manella, don Manuel Salinas y don Miguel Fernandez.

Aritmética.—San Francisco de Paula: don José Silva Fuente Villa, don José Martinez Sanchez, don Carlos Rubio, don Antonio Oneti, don Andrés A. Nevía y don José Gonzalez Celis. Señalamientos para mañana: A las ocho: Religión, Geografía, Historia de España y Universal y Psicología. (Enseñanza doméstica.) A las nueve: Aritmética y Algebra, Física y Química y Agricultura. (De la misma enseñanza.)

A la misma hora están citados los alumnos de Geografía y Religión, de enseñanza libre. A las nueve y media: Aritmética y Algebra. (Libre.)

Señalamientos para mañana: A las ocho: Religión, Geografía, Historia de España y Universal y Psicología. (Enseñanza doméstica.) A las nueve: Aritmética y Algebra, Física y Química y Agricultura. (De la misma enseñanza.)

A la misma hora están citados los alumnos de Geografía y Religión, de enseñanza libre. A las nueve y media: Aritmética y Algebra. (Libre.)

Del juzgado de Marchena es la otra causa que se ve ante la sección tercera, instruida por hurto tambien contra Manuel Aguilar

A la una: Historia de España é Historia universal. (Tambien libre.) A la misma hora: Primero de Latin. Alumnos de los colegios de San Antonio de Padua, Academia Politécnica, San Francisco de Paula, San Ramón, San Ignacio, San Pelagio y San Hermenegildo.

Escuela Normal de Maestras. Pedagogía, Gramática y Aritmética.—Sobresalientes: Señoritas Ana Guerrero, Maria Gamero, Carmen Benitez, Purificación Garcia, Dolores Gomez, Pastora Sanguino, Vicenta Carrión y Gracia Canchado.

Escuela de Comercio. Economía política.—Sobresalientes: Ramón Garcia Castizo, Manuel Barroso, Francisco Valdares, Antonio Lopez, Manuel de la Torre, Jacinto Rodriguez y Fernando R. Ortiz. El premio ordinario en Aritmética lo ha obtenido el opositor don Rafael Balboa y Dominguez.

Señalamientos para mañana: A las ocho: Legislación mercantil comparada, de enseñanza oficial. Sociedad Económica. Academia de música.—Quinto año de solfeo. Sobresalientes: señoritas Asunción Gonzalez, Emilia Montero, Sofia Monedero, Guadalupe Garcia, Josefa Vela, Bella Vela, Enriqueza Clavijo, Carmen Hormigo y Elena León.

Para mañana están citadas las alumnas del cuarto año de piano.

MERCADOS

Precios de productos agrícolas españoles y otros en las plazas de Caste y Marsella

Aceites, los 100 kilogramos, extrafino de 140 á 145 francos; superfino de 130 á 135; fino de 100 á 110; corchos, los 1.000, superfino de 25 á 35; fino de 15 á 25; ordinario de 8 á 15; azafrán español, de 100 á 115 francos kilo; limones de Málaga á 15, caja de 375; pasas de Málaga, de 6 á 10, segun calidad, la caja de 10 kilos; pasas de Denia, de 44 á 46, segun clase, los 100 kilos; ciruelas secas, de 55 á 60; heces, de 25 á 35; tártaro en bruto, de 80 á 100; el grado de ácido que contienen, de 1'20 á 1'25; avellanas de Tarragona, de 81 á 83; con cáscara, de 35 á 37; almendras de Mallorca, de 95 á 96; de Alicante, de 115 á 120; con cáscara, de 61 á 62; cacahuetes, de 34 á 36; alpiste, de 15 á 16; lentejas, de 26 á 28; judias de 18 á 24; piñones de España, de 100 á 105; anís de Málaga, de 70 á 75; azúcares en entropo, blancos de 25 á 26; rojos, de 22 á 23; refinados, de franco de derechos, 99; pimiento molido dulce, de 75 á 80; regaliz, de 18 á 22; cebollas, de 12 á 16; patatas de 10 á 15; manzanas, de 25 á 40; cerezas, de 30 á 40; guisantes de 20 á 25; algarrocos, de 60 á 70; habas, de 8 á 12; alcahofas, de 60 céntimos á un franco la docena; naranjas de 40 á 45 francos el mil.

Alcohol, 36, buen gusto, 85 francos hectolitro; de orujo, 65; del Norte, de 37 á 38; Norte extrafino, 40; cognac, de 120 á 150. Heno, de 8 á 9 francos; alfalfa de 7 á 9; salvados de 6 á 12; algarrobas, 10; paja de 4 á 6; todo los 100 kilos.

Noticias generales

Telegrafian de Londres que ha sido encontrado en aguas del Támesis el cadaver mutilado de una mujer muy hermosa. El cuerpo, completamente desnudo, ostentaba magníficos brazaletes. La policía hace averiguaciones para descubrir á los autores de la muerte.

Han fallecido: En San Sebastian, la señorita doña Rufina Moreno y Garmendia; en Bilbao, doña María Antonia Ruiz de Salas de Zalacoiz; en Valencia, doña María Perez y Torres; en Santander, doña Jerónima de la Maza de Robert y doña Laura Abascal Cobo; en Gijón, don Manuel Fernandez Hoces; en Ferrol, doña Antonia Garcia Sanchez; en Jerez de la Frontera, don Miguel Gonzalez Valencia; en Granada, don Antonio Galvez Alvarado; en Vigo, doña Fermiña Saavedra; en Pamplona, doña Maria Busan y Bailin; en Trubia, doña Concepción Fernandez y Miranda; y en Barcelona, don Martín Casanovas Maroto y doña Josefa Font y Mayo.

Un labrador de un pueblo de la provincia de Tarragona ha regalado al Museo de Antigüedades de aquella capital una daga antiquísima, que se cree perteneció á un general romano, y que ha sido encontrada en los campos de Gándesa. Dice un periódico ministerial: «Segun nuestras noticias, parece que las oposiciones á registros de la propiedad, que se verifican actualmente, serán suspendidas hasta nuevo aviso, pasada que sea la primera vuelta de la lista.»

No deja de tener gracia la apreciación que hacía ayer un republicano comentando la solución dada á la crisis, porque decía: «De todas estas cuestiones políticas deduzco que si los partidos monárquicos se propusieran hacer la causa republicana, no lo harían mejor que la vienen haciendo; pero como los republicanos hacen, sin saberlo, la causa monárquica, hé ahí el por qué de mis afirmaciones al decir que estoy en perpetua crisis.»

Es tal el exceso de pesca de sardinas y merluzas en Gijón, que en el mes pasado, despues de haberse remitido á Castilla 21 mil 271 kilogramos y de sentirse la población y las fábricas de conservas y salado, fué preciso enterrar un carro de sardinas. La reina doña Isabel II y su esposo el rey don Francisco han enviado á su sobrino el marqués de Astorga, con ocasión de su próxima boda, un suntuoso regalo, consistente en una artística corbille de plata, estilo Luis XV, en cuyos dos frentes resaltan la corona real y las cifras de los augustos donantes.

Este precioso objeto se halla colocado en un inmenso estuche de roble, con corona y cifras incrustadas en acero. Un incidente escandaloso ocurrió hace pocas noches en el Gran Teatro de Varsovia. Se celebraba el beneficio de la eminente diva Regina Pacini, quien fué llamada al terminar el primer acto al palco escénico.

Nuestra compatriota se presentó en unión del tenor Colli, á quien, segun parece, no le agradaba la ovación de que era objeto su compañera.

Al levantarse el telón gritaron muchos espectadores: ¡La Pacini sola! Para contestar esta protesta del público, Colli, adelantándose hacia la batería, profirió algunas palabras y sacó la lengua á los espectadores. La protesta del público ante ese acto de desconocimiento fué general y la empresa reemplazó á Colli inmediatamente con otro tenor más galante y mucho más modesto.

Una judiada

En Polonia hay costumbre entre las familias judías de recibir á su mesa ciertos días del año á correligionarios pobres. Un banquero de Vilna tenia por eso á comer á dos mendigos judios de la ciudad. En Polonia, como en todos los países donde el israelita no se ha emancipado completamente, y donde no puede dar grande expansión exterior á su fortuna, el lujo de la casa es á veces inaudito.

Uno de los invitados pobres que vigilaba á su camarada advirtió que este acababa de hacer desaparecer entre sus botas al fin de la comida un magnífico cubierto de plata. Este hecho le disgustó mucho, porque era precisamente lo que él tenia intención de hacer.

De repente una inspiración del genio cruzó por su mente. En el instante de levantarse todos de la mesa: —Señor y señora—dijo dirigiéndose al dueño y á la dueña de la casa—permitidme, para daros las gracias, que haga un pequeño escamoteo que divertirá á esta sociedad. —Muy bien!—dijeron los convidados. —Ved este cubierto de plata, lo coloco aquí, delante de vosotros, en mis botas. ¿Lo habéis observado bien, no es esto? —Sí. —Pues bien, ¡Schumli! ¡Schumli! ¡P'sst! —Hizo con el brazo un movimiento rápido. —El cubierto ha pasado, va á las botas de mi compañero. Comprobado. Y los convidados se precipitan y hallan el otro cubierto en las botas de su camarada.

Despues de los aplausos, el prestidigitador saludó y abandonó el comedor, llevándose el cubierto que ambicionaba.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)

Telegramas de Madrid

Lo que dice la prensa

Madrid 9, de 9 á 11 m.

El Nacional, bosquejando la situación del partido fusionista, dice que éstos se hallan en la imprescindible necesidad de dar cuenta al país de cuál es su programa político y económico, y además con qué medios cuentan para resolver el problema cubano. Es necesario tambien—añade el diario canovista—que el señor Sagasta se imponga á sus correligionarios, garantizando la seriedad de su programa político y la disciplina de su partido. Mientras esto no ocurra, termina diciendo, el señor Cánovas continuará en el poder hasta terminar la guerra de Cuba.

Noticias de la Habana

Madrid 9, 9-10 m.

Un telegrama particular de la Habana anuncia que ha sido capturado el cabecilla Guás, médico de profesión, que se ocultaba en la Habana curándose de una herida sufrida en la campaña, en el campo enemigo. Las noticias que se tienen de las operaciones que se realizan ofrecen muy poco interés. Con referencia á la rectificación electoral en Cuba se necesitan nada menos que 135 días para realizar todas las operaciones; 90 para las reclamaciones, 40 para su publicación y cinco para otros trámites. El decreto se enviará á la Habana en el correo del 30.

Noticias de Filipinas

Madrid 9, 9-45 m.

Segun telegramas de Manila, muy en breve se cantará un Te-Deum en la catedral de dicha ciudad en acción de gracias por la conclusión de la guerra en el archipiélago filipino. Dicho acto religioso tendrá grandiosa solemnidad.

La reina Victoria

Madrid 9, 9-50 m.

Telegrafian de Londres que á medida que se aproxima la celebración del 60 aniversario de la coronación de la reina Victoria, aumentan los preparativos, convertidos en verdadera fiebre. En la carrera que ha de recorrer la comitiva se están construyendo tribunas para presenciar su paso. Los asistentes se pagan de una á 25 libras esterlinas cada uno. Las compañías ferroviarias están organizando un servicio especial para las fiestas, quedando los precios, de Londres al Mar, y viceversa, reducidos á schilling por persona, ó sea la quinta parte de los precios ordinarios.

Todos los edificios públicos, los establecimientos bancarios y muchas casas particulares, están instalando grandes iluminaciones con alegorías é inscripciones de circunstancias. El espíritu mercantil, aprovechándose de las fiestas, ha puesto á la venta infinidad de objetos con el retrato de S. M. En los teatros tambien se representan en todos apópsitos con complets alusivos. En una palabra, que solo se habla ahora en Londres de la reina Victoria.

El informe de Leó

Madrid 9, 10-15 m.

Telegrafian de Nueva York que se ha publicado ya el informe del general Leó que en calidad de consul de los Estados Unidos en la Habana hizo respecto á la muerte del dentista señor Ruiz. Dicho informe, escrito con el apasionamiento que es de suponer, afirma que dicho filibustero fué detenido dando crédito á una

acusación falsa; que se le sometió á una jurisdicción impropia; que estuvo incomunicado 315 horas y que se le negaron los medios que propuso para demostrar su inocencia.

En el camino de la razón

Madrid 9, 1-40 t. (Urgente.) En las 48 horas últimas ha sufrido una metamorfosis el partido liberal: ya no hay desplantes, bravatas, ni protestas de indignación, ni murmuraciones, ni siquiera desprecios mal comprimidos: todos se conforman ya con la abrumadora lógica de los sucesos. Hay Cánovas para días, dicen aquellos mismos que le dieron por muerto, políticamente hablando, horas antes de resolverse la crisis, y los más pesimistas reconocen que pasarán algunos meses sin que se presente nueva ocasión de estar el partido liberal en condiciones de llegar al poder.

Precisa, añaden los conspicuos del partido que hagamos opinión, que señalemos sin remilgos ni consideraciones los desaciertos del señor Cánovas y pongamos frente á su programa, ya desprestigiado, otro que esté mas en armonía con las circunstancias presentes y que evite las funestas consecuencias que han de sobrevenir de continuar viviendo al día sin reparar que este sistema acomodaticio puede producir en un plazo no lejano una horrible tempestad, cuyos destructores efectos alcancen hasta donde no es conveniente para los intereses de la patria y de las instituciones.

Bolsa de Madrid

Madrid 9, 3-36 t. (Urgente.)

Table with 2 columns: Description of securities and their prices. Includes items like 4 por 100 interior, 4 por 100 fin de mes, 4 por 100 exterior, 4 por 100 amortizable, etc.

El telégrafo

La línea funciona hoy con gran retraso á causa, segun reza la pizarra de telégrafos, de la aglomeración de servicio en la línea del Norte. Nos falta gran parte de los telegramas de la mañana y todo el servicio urgente de última hora de la tarde.

En la cuarta plana

Los que mueren en Cuba.—Noticias militares.—Sección amena.

Pasatiempo

En el preciso momento en que un adúltero estaba elogiando á un gran poeta, cae éste muerto por un rayo. —De qué ha muerto?—preguntaban al día siguiente en una reunión. —De una epología fulminante—contestó uno que había presenciado el hecho.

De una novela traducida del francés: «Margarita, al caer, se hirió la frente contra un secretario, que saltó hecho pedruzos.» En el original se trataba de un secrétaire de caoba.

Diálogo entre un enfermo y el médico de le asiste: El doctor.—Amigo, lo que usted tiene es una dispepsia. El enfermo.—¿Dispepsia? ¿Dispepsia? Esto debe venir del griego. El doctor.—No, señor; proviene del atracaón de judías que se dió usted ayer.

La vuelta al mundo

Sumario del cuaderno número II

Sidney.—Casa Consistorial. Brisbane.—La ciudad y el río. La ciudad del Cabo.—Calle Adderley, la Bolsa y el Banco. La ciudad del Cabo.—Interior del Parlamento. La ciudad del Cabo.—Vista general, —La montaña de la Mesa. Kimberley.—El país de los diamantes, Haritzburg.—Calle de la Iglesia. Antananarivo.—Plaza del Mercado. Antananarivo.—La llanura Kabari.—Andohelo. Mauritius.—Plaza de La Bourdoné: Port-Luis.

Zanzibar.—Vista general de la capital, Durban.—Calle de Poniente. Durban.—Vista tomada desde la Casa Consistorial. Johannesburg.—Plaza del Mercado. Pretoria.—Una calle. Imbabani.—Sitio donde murió el hijo de Napoleón III.

Está de venta el cuaderno II.

En la Administración de este periódico á 70 céntimos ejemplar

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado á 25 céntimos cada ejemplar, en la Administración de este periódico.

LOS QUE MUEREN EN CUBA

El Diario Oficial del Ministerio de Guerra ha publicado la lista de los oficiales fallecidos en Cuba durante los meses de Diciembre a Mayo último.

don Cesáreo Martín Payo y don Ulpiano Vega Casquero. Ingenieros: Segundo teniente, don Andrés Sousa Urrea.

Infantería de marina: Don Constantino Castro Fernandez. Prisionero.—Infantería: Segundo teniente, don Aquilino Dominguez Gomez.

Noticias militares

Recompensas Por el comportamiento observado en el Combato sostenido contra los insurrectos por fuerzas del primer batallón del regimiento infantería de Granada en Loma de Olivar y Santa Clarita (Villas) se han otorgado las recompensas siguientes:

Sección amena

Blanca

Blanca es la espuma que forman Al chocar contra la playa Las olas del mar bravío.

Charada

La primera es una letra, consonante, por más señas, una-segunda, una cosa cuando a su tiempo paguéis.

Jeroglífico



Solución a la charada de ayer: Egipto. Idem al jeroglífico: Mi mesa y mi silla Luisa.

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA

LINEA REGULAR DE VAPORES Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios

REVERENDOS PADRES BENEDICTINOS

Los legítimos chocolates de los RR. Padres Benedictinos son el mejor, más nutritivo y agradable de los alimentos.

PEDID EN TODAS LAS FARMACIAS BICARBONATO DE SOSA QUIMICAMENTE PURO DEL FARMACÉUTICO TORRES MUÑOZ.

En el cuaderno 11.º de VUELTA AL MUNDO Se visita la ciudad del Cabo, Madagascar Zanzibar Pretoria La tierra de los Zulús

F. ROMERO RIVAS LA NUEVA EXPOSICION 8, O'DONNELL, 8 SEVILLA

Quincalla y Bisutería, Tiras bordadas, Encajes y Cintas de todas clases. Perfumería del país y extranjera, de las más acreditadas marcas.

LA NUEVA EXPOSICION Se vende una caldera de vapor, fuerza 10 caballos.

Enfermedades Nerviosas CURACION CIERTA POR EL JARABE HENRY MURE

A los propietarios RECIBOS DE ARRIENDO en buen papel, impresión clara y elegante.

Baños de mar en Chipiona Desde el 15 de Junio al 15 de Octubre se arriendan cuatro pisos, dos altos y dos bajos, en la playa.

MARTA VILLAR, Modista Se reciben las últimas novedades de París.—Dirección del taller, en hija Marta Manfio, Fernandez y Gonsales, 81, Sevilla.

SE VENDE UNA MESA DE BILLAR. Puede verse en la calle San Eloy, núm. 1, y dan razón en la Campana, núm. 18, ultramarinos.

BAÑOS Desde 1.º de Junio los hay al público en la antigua casa de baños de San Vicente.

ANTONIA MONREAL, licenciada en Medicina y Cirujía, especialista en partos y enfermedades de la mujer y niños.

IMPORTANTE Para fuera de esta capital se necesita un maestro taponero que conozca la industria de los bastantes para encargarse de una fábrica que en breve se ha de instalar.

CRISTALES PLANOS DE TODAS CLASES PRECIOS MUY ARREGLADOS S. Castellano, calle Puente y Pellón 19

FOLLETON DE "EL NOTICIERO SEVILLANO" (14)

SIN-SUERTE HISTORIA DE UN NIÑO PERDIDO

las seis mil docenas de caprichos de Bastingueta, y Sin-Suerte reanudó el hilo de sus aventuras. El capitán holandés hacia, pues, rumbo hacia el cabo llamado por Vasco de Gama Cabo de las Tempestades y que estaba guardado por el terrible genio Adamastor.

su copartípe en el destierro. Sin preocuparse mucho de las comodidades de la vida holandesa, echaba de menos su vida de saltimbanqui, su camastro en la barraca de Coqueluche y la dulce mirada de su querida Bastingueta.

es, caballero, y el holandés se detuvo un poco admirado. Todos los holandeses hablan el inglés, y Gorgojo se expresaba en este idioma mejor que en francés y casi tan bien como en provenzal.

que nos permitiese ganar lealmente la vida. —Pero, contestó el boer, yo no soy marino, hijos míos; no tengo buque y por consiguiente no necesito marineros.

—¿Qué queréis? —Excelencia, respondió el marsellés, navegábamos en el brick Rotterdam que veis en la rada, y hemos sido despedidos por el capitán.

5 Sevilla. Fuera. Extranjero. Oficina. EL N. Es el p. GRABA. TO LA. Pr. M. hidra. Escote. (Vas. Ent. —Ag. oye gri. que va. lor. El va. ginal. es el ún. tambie. agua tr. Apen. ponia. hotel M. aravie. bre la m. agua el. —[A. fresa]. Crei. daba c. agua q. del Pe. dos vap. mación. la del. m hue. Lleg. vi que. de dar. bitación. cord q. de agn. Q. del Da. —[A. al oír. montañ. pes! (N. Cuan. na va. m. fies. la aleg. las ho. primer. agua fr. que a. v. dos los. Salls. animac. impres. y pinto. fisonom. foto se. visten. se. Atr. alguno. rmanan. la varia. gals lo. del Sur. las de l. taca. medio. de Mor. Una. mente. catatun. algo pe. nio pe. edades. ven otr. mo. la. Se va. d. Boetho. Tegeth. marca. racter. saliente. mlan y. pecto. Hay. Volksg. versal. s em. tantes. cuclard. tre las. res que. toca en. de hin.